

Sup'Biotech reçoit le prix Entrepreneur innovant de l'année

Écrit par Sup Biotech

Mercredi, 19 Décembre 2012 11:49 -



A l'occasion de la [Journée de l'investissement dans la santé](#) organisée par [Angels Santé](#), [Sup'Biotech](#)

(l'école des experts en ingénierie des biotechnologies, membre de [IONIS Education Group](#)

),

s'est vu décerner le prix de l'«

E

ntrepreneur innovant de l'année

»

. Cette distinction, reçue le 26 novembre au

siège

social

du partenaire

[Allianz](#)

,

est attribuée

pour la première fois

à

une école

depuis la création du prix en 2009.

Sup'Biotech a été récompensée pour son [cursus entrepreneuriat](#) ouvert à la rentrée 2012 et les

[Sup'Biotech](#)

[Innovative](#)

[Projects](#)

mis en place depuis quatre ans

.

Le jury

était

composé

d'investisseurs privés, de professionnels de l'innovation et de l'accompagnement

Sup'Biotech reçoit le prix Entrepreneur innovant de l'année

Écrit par Sup Biotech

Mercredi, 19 Décembre 2012 11:49 -

d'entrepreneurs.

«L'école accompagne ses étudiants, au cours de leur formation, dans l'acquisition et le développement de leurs compétences en management de projets innovants, dans un esprit éthique et responsable. »

Pierre Ougen, directeur des projets, de l'innovation et de l'entrepreneuriat à Sup'Biotech

Le prix « Entrepreneur innovant de l'année » s'accompagne d'un article dédié dans le [mensuel Pharmaceutiques](#)

.
Cette reconnaissance signe le dynamisme d'une école en mouvement, en adéquation avec les attentes et les demandes du monde professionnel
.

Les Business Angels, les entreprises, les entrepreneurs, les financiers et les avocats présents durant l'évènement ont manifesté leur souhait de soutenir les projets porteurs des étudiants .

Sup'Biotech reçoit le prix Entrepreneur innovant de l'année

Écrit par Sup Biotech

Mercredi, 19 Décembre 2012 11:49 -
